



やさしく かしく たくましく
旭川市立春光小学校

春光小だより

令和4年9月28日発行

いつも見守ってくださっています！！

～子どもたちの安全のために、地域の方々に感謝申し上げます～

校長 浜崎 成巳

本校の地域の方々は、児童下校時に、ルートの危険地点に毎日立ち安全指導をしてくださっています。本校が、登下校時の交通事故0（ゼロ）が長きにわたり続いているのは、地域の方々の交通安全指導のおかげです。地域の方々の、子どもたちを思う気持ちに感謝申し上げます。本校は街中にあるため、敷地の周りは全て交通量の多い道路です。また、本校の校門前は、特に自動車の交通量が多く、交通事故がいつ起きてもお不思議ではない環境です。そこで、児童玄関前から道路に飛び出さないよう、ロープを張り、登下校の場所を1箇所制限しています。また、必ず複数の教職員が毎日交通安全指導を行っています。私自身も、玄関前や校門前で、登下校時の見守りを行っていました。数ヶ月後、安全指導の場所を『末広高台通』に広げたところ、地域の方々が児童を見守ってくださる姿が目に見えました。それも、グリーンベストを身にまとい、毎日ご指導くださっていました。右側から下にかけたの8枚の写真は、安全指導の様子です。雨の日も強風の日も見守ってくださっています。特に、道路を横断しなければならない交差点や手押し信号のある場所を中心に見守ってくださっています。このように、地域の方々に温かく見守られている本校児童はとても幸せです。これからも、不慮の事故から子どもたちを守るよう、地域の方々・保護者・教職員が協力・連携して児童の安全を守ります。今後ともよろしくお願いたします。



2学期参観日 Zoom配信で行いました

8月30日（火）～9月1日（木）に、今年度2回目の参観日を行いました。

8月末には旭川市内の感染者数が過去最多を記録するなど、新型コロナウイルスへの感染拡大が収まらない状況であったため、今回はZoom配信でご参観いただきました。

インターネット回線の状況によっては視聴しづらい場合があったのではないかとと思いますが、お子様の学習の様子をご覧いただきましたでしょうか。多数の保護者の皆様にご参観いただいたことをうれしく思います。

次回の参観日でも、保護者の皆様のご参観をお待ちしております。



6年生・4年生 専門家から学ぶ

6年生は、8月31日（水）に、旭川厚生病院の医師赤羽様、看護師齋藤様、保健師高橋様をお招きして、「がん」という病気について教わりました。さらに、9月12日（月）に、宮北税理士事務所の宮北様をお招きして、「租税教室」で税金の意義などについて教わりました。

また、4年生は、9月14日（水）に、まなびあさひかわ会長の片山様、旭山を活かす街づくり市民の会の亀上様、旭川市社会福祉協議会の岡田様から、ボランティア活動のよさについて学びました。

春光小学校では、その道のエキスパートや専門家をお招きして、直接お話を聞いたり、体験したりする機会を設け、子どもたちに深い学びを促しております。



地震避難訓練

9月8日（木）に、今年度2回目の避難訓練（地震から火事が起こったことを想定）を行いました。

今回も、奇数学年と偶数学年の2グループに分け、感染症拡大防止対策を講じながら実施しました。春光小学校では、いざというときに備えて、安全指導を積極的に行っています。



10月の行事予定

- 10月 3日（月）…安全点検日
- 10月 6日（木）…5時間授業
- 10月 7日（金）…委員会活動（後期開始） ダミー実験会
- 10月10日（月）…スポーツの日
- 10月11日（火）…臨時休業日（旭川市教育研究大会）
- 10月14日（金）…委員会活動
- 10月18日（火）…朝会（後期児童会認証式）
- 10月20日（木）…5時間授業
- 10月24日（月）…諸費引落日
- 10月31日（月）…学習発表会特別時間割開始

